



Atelier « Autorité » : de l'éducation à la violence, il n'y a qu'un pas.

Le 13 janvier 2024

De 9h00 à 12h00

Vous êtes parents, futurs parents, grands-parents, et vous vous interrogez sur la place de l'autorité dans l'éducation ? Vous êtes professionnel en lien avec les enfants ? Vous souhaitez échanger avec d'autres parents ou professionnels sur ce sujet sensible ? Vous êtes tout simplement intéressé par cette thématique ?

L'association « AcCorps EssenCiel » vous invite samedi 13 janvier de 9h à 12h, salle Bourguillaume, à une matinée : Accueil, échanges autour de l'autorité, la loyauté, le bébé parfait ! Et dans la pratique ?

Venez partager vos expériences, vos questions, vos doutes et vos astuces, dans un climat convivial et bienveillant.

Pour vous inscrire, contactez le 07 68 93 06 62 ou en ligne [cliquez ici](#).

Le nombre de places est limité.